



Tijuana B.C. 12 de noviembre de 2019.

Cumplió el diputado Víctor Morán con entrega de 26 lentes a personas de la tercera edad

Como ciudadano y diputado gestor, el licenciado Víctor Manuel Morán Hernández se precia de ser un hombre de palabra y, este día cumplió con la entrega de lentes de aumento a 26 personas de la tercera edad, de la colonia Castillo.

No obstante que ya ese asentamiento no se encuentra en el Distrito 8, recordó que es diputado por todo el estado, y, tiene un compromiso especial con las personas de la tercera edad, “las cuales ya trabajaron por Baja California, y necesitamos apoyarlos”, puntualizó.

Víctor Morán agradeció la solicitud de la representante del Club Rosas Rojas Unidas, que, no obstante, está ubicado en la colonia Castillo, alberga a personas de la tercera edad de toda la ciudad, principalmente de la Zona Este, donde se ubica el Distrito 8, y con los cuales ha tenido mucho acercamiento el diputado.

Antes de la entrega de los lentes, anunció que ya cuentan con una psicóloga en el Módulo de Atención Ciudadana, y la próxima semana estarán inaugurando ahí un consultorio médico general, donde, además de que atenderá un médico certificado, la medicina que se entregue será gratis, algunas, donadas por la señora Castellanos, del Club citado. “Y en caso de no tener algún medicamento, veremos cómo apoyarles para que lo obtengan”, agregó.

Morán Hernández invitó también a la celebración de la posada que en diciembre realizarán en el Módulo de Atención Ciudadana, ubicada en la Calle 18 de Marzo, número 23591, de la colonia Mariano Matamoros.

Después de reiterar que puede hacer gestiones ante los tres órdenes de gobierno para atender cualquier necesidad comunitaria, el legislador recibió solicitudes de obras, entre ellas, una escalera de acceso a una ladera de cerro de la colonia Riviera, y una señora que ocupa materiales para techumbre, que incluya madera.

Para finalizar, el diputado Víctor Morán, además de repetir el domicilio del Módulo de Atención Ciudadana, donde el personal atenderá todas las solicitudes, dijo que el número de teléfono de esas oficinas es el 664 6818631, y refrendó la promesa de que no le va a fallar a los tijuanenses, y le cumplirá especialmente a las 125 colonias del Distrito 8.





